

Présents : Pour la Mairie Mmes D'Oliveira et Louit, Mr Laborde. 14 Associations : Bombo-folie, PSLPEPM, Choralys, SLO Tennis, SLO Pétanque, SLO Football, Peinture sur soie, Atelier des arts, Envol donnons leur des ailes, JeanphilesPerles, Autour des lettres, les Troubalours, MJCCS, LineDanse St Lys.

L'assemblée est déclarée ouverte à 19h10 et débute par un tour de table.

Présentation du bilan et des perspectives par le Bureau du CLDVA

**Une nouvelle année de travail s'est écoulée pour le Bureau du CLDVA qui s'est réuni 5 fois (+2 pour traiter les demandes de subvention avec le service associations et les représentants de la mairie.)*

L'activité a porté cette année sur :

- 1. L'accès et le développement de l'agenda qui est aujourd'hui opérationnel*
- 2. Les supports d'affichage pour les associations.*
- 3. La finalisation du travail réalisé par le service associations, à la suite des demandes portées par le Bureau du CLDVA sur l'amélioration du dossier technique et le raccourcissement des délais pour les différentes démarches administratives à faire par les associations.*
- 4. La mise en place d'un accès permettant de connaître en temps réel la disponibilité des différentes salles communales pour permettre une réservation plus facile.*
- 5. La mise en commun du matériel possédé par les associations signataires de la charte, conformément à leur engagement.*
- 6. L'organisation d'un stage proposé aux trésoriers et responsables d'association.*
- 7. La communication par le Bureau du CLDVA en direction de toutes les associations.*
- 8. Enfin le traitement des demandes de subventions avec des propositions d'amélioration à apporter aux grilles de lecture et au contenu des dossiers.*

Notre dernière réunion a tenté également de faire un bilan de la vie du CLDVA jusqu'à ce jour :

- Un constat s'impose : c'est chronophage pour les membres du bureau !*
- Les associations ne semblent pas toujours comprendre le sens du travail réalisé par le CDVA et s'en désintéressent car elles pensent que cela ne leur rapporte rien directement.*

Pourtant nous pensons que le CLDVA est utile à tous, qu'il permet d'améliorer les relations entre associations et services mairie et d'attribuer les subventions de manière transparente et démocratique.

Pour l'avenir nous pensons qu'il faut :

- *Améliorer notre communication et pour cela nous avons besoin que tous les présidents nous aident en faisant suivre nos courriers à TOUS leurs adhérents !*
 - *Pour cela : soit ils s'en chargent, soit ils nous confient les adresses mail de leurs membres pour que le service association puisse faire suivre.*
 - *Nous allons nous doter d'un logo CLDVA pour que nos interlocuteurs nous identifient plus rapidement.*

Enfin et nous terminerons là-dessus, nous souhaiterions qu'au-delà des thèmes que nous vous proposerons, vous nous proposiez vous aussi des thèmes de travail auquel le bureau du CLDVA essaiera de répondre.

Merci de votre attention.

Constat fait par la Mairie :

- Manque de monde pour une réunion plénière
- Peu de réponses aux différents sondages réalisés par le CLDVA.
- Peu de candidatures pour travailler en bureau... Est-ce vraiment un problème de communication ?

Par le foot :

Les associations qui demandent des subventions ne sont même pas là ce soir ; comment peut-on seulement prendre l'argent et ne pas aider au fonctionnement pour tous ?

Par Jean PhilesPerles : nous sommes conscients du travail que vous faites, mais nous sommes une petite association vieillissante qui pourtant ne se désintéresse pas.

Pour Envol : Nous avons beaucoup de problèmes à nous renouveler et aussi peu de membres qui veulent s'impliquer davantage. Le CLDVA est un nom un peu barbare et peu inspirant, pourquoi pas conseil des associations.

Pour les Troubalours : Je viens de découvrir le CLDVA, je trouve cela intéressant et je veux bien m'investir, mais l'association ne compte que 8 membres aujourd'hui.

Pour la Mairie : l'intérêt pour les petites associations est que le CLDVA peut venir en appui ponctuel

Pour Autour des lettres : Nous constatons que les documents ont bien évolués, que l'attribution des subventions est transparente, mais nous avons trouvé que le stage proposé n'était pas assez orienté vers nos besoins de petites associations.

Le Foot : Savoir faire une demande auprès du département peut servir certaines associations car les demandes aboutissent souvent !

Mairie : Vos retours sont importants pour le CLDVA car ils permettent d'envisager des actions futures.

MJCCS : Le CLDVA peut répondre à ces demandes si elles lui parviennent et dans le cas de l'aide aux dossiers programmer un atelier entre octobre et décembre.

Envol : Comment motiver des jeunes pour intégrer des associations autres que les associations sportives ?

Foot : : Comment motiver et intégrer des jeunes tant que bénévoles ? Comment les valoriser ? Ne pourrait-on pas organiser une journée des bénévoles pour les valoriser, les mettre en contact ?

Mairie : Nous avons une ville solidaire qui répond à toutes les sollicitations, avec un tissu associatif riche qui doit continuer à exister pour nous éviter de devenir une ville dortoir !

Les axes futurs :

1. Le bénévolat : Développement et mise en valeur.
2. Inciter les petites associations à solliciter le CLDVA
3. Formation pour les petites associations
4. Axe Communication=> Gazette/adresses
5. Fédérer les associations autour d'un événement : fête des associations ?
6. Mise en place d'un atelier pour utiliser l'Open Agenda

La Mairie remercie les présents d'être venus et d'avoir enrichi les débats.